

# Einladung

## der naturwissenschaftlichen

## Fächer des Gymnasiums

## Haren



Physik

Chemie

Biologie



zum Schnupperkurs für

Grundschüler

In diesem Jahr experimentieren wir in Physik und Chemie! Einige Themen des Schnupperkurses sind:

### Expedition Farben:

Aus welchen Farben bestehen unsere Filzstifte?

Das Farbspiel in Flüssigkeiten: alles Chemie?

### Geheime Botschaften:

Wie kann man geheime Botschaften verschicken?

### Brückenbauwettbewerb:

Wer baut die stabilste Brücke?

Wir basteln uns einen 3D Hologramm - Projektor



Und andere spannende Fragen...

Wenn dich diese Themen und das Gymnasium Haren interessieren, dann ist der Schnupperkurs genau das Richtige für dich!

Außerdem bekommst du dadurch die Möglichkeit, ...

... einen Eindruck vom Gymnasium

Haren zu erhalten,

... einen Blick in die Fachräume zu werfen,

... die Bekanntschaften einiger Schülerinnen und Schüler zu machen,

... einige Methoden des Gymnasiums kennenzulernen.



### Schnupperkurs am Gymnasium Haren

**WER:** Alle Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse, die am Gymnasium Haren interessiert sind

**WANN:** Mittwoch, der **16.02.2022**,  
**15.00 - 16.45 Uhr**

**WO:** Gymnasium Haren  
(Treffpunkt: Schulhof - beim Klettergerüst)

**ANMELDUNG:** Bis zum **08.02.2022**  
(Anmeldeformulare bei der Grundschule oder über die Homepage des Gymnasiums Haren)

**Ben. Material:** Stifte und ein kariertes Block

**Ansprechpartner:**

Marion Müller (kom. Fachleitung Physik - Gymnasium Haren) - [marion.mueller@gymharen.de](mailto:marion.mueller@gymharen.de)

oder [sekretariat@gymharen.de](mailto:sekretariat@gymharen.de)

## Besonderheiten auf Grund der Corona-Pandemie:

Aufgrund der Corona-Pandemie haben wir ein Hygienekonzept erstellt, um Infektionen während der Jungforschernachmittage zu vermeiden, worüber ich Sie kurz informieren möchte. Wir werden die Kinder nicht mit Kindern anderer Grundschulen mischen. Dadurch können die Schülerinnen und Schüler in diesem Jahr leider nur an einem Tag und nur in einem Fach experimentieren. Zusätzlich müssen wir die Teilnehmerzahl etwas reduzieren, weshalb es dazu kommen kann, dass wir bei hohen Anmeldezahlen losen müssen. Über mögliche weitere Hygienemaßnahmen werden wir Sie eine Woche vor den Jungforschernachmittagen informieren, da wir momentan die Lage noch nicht absehen können. Im Extremfall kann es leider auch dazu kommen, dass wir die Jungforschernachmittage wieder kurzfristig absagen müssen.

**Bist du am Forschernachmittag dabei?**

**Es erwarten dich  
spannende Experimente...**

**Über deine Teilnahme würden  
wir uns sehr freuen!**

